

教育目標（◎今年度の重点目標）

◎心豊かで思いやりのある子 ○よく考えてくあうする子 ○健康でたくましい子



大田区立馬込第一小学校

令和二年 四月号 ④

学校だより

令和二年度の始まりに

校長 雨笠常宣

四月一日、校庭の桜は、満開。春うららかな陽気と記したいところでいたが、雨に、風。今年の一年間を「雨降って地固まる。」のように。そして、桜の花のように観るだけではなく、気持ちも華やかな気分で馬込第二小学校の子どもたちを見守り、育ててまいります。

今年度も馬込第二小学校の校長として努めてまいります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

昨年度、三月に、全国一斉に臨時休業となつた学校ですが、新年度を迎えても感染症予防を余儀なくせざるを得ない状況です。三月の卒業式、修了式の時は元気な子どもたちの姿を観ることができ、安堵の思いでした。

始業式、入学式を迎えるまでどうなるのかと案じていましたが無事できることを願つて止みません。

一日も早く、日常の学校生活に戻るように祈念したいものです。

本校の教育目標は、
○心豊かで思いやりのある子
○よく考え工夫する子
○健康でたくましい子 です。
今年度も「心豊かで思いやりのある子」の教育目標を重点目標として取り組んでまいります。

その中で、

「自他の思いを考えられる子に。」「自己肯定感をさらに高め、

その根拠となる思いをもたせる。」

- ・成就感（分かった）
- ・達成感（できた）
- ・存在感（認められた）

また、

「よく考え工夫する子」については、

「学力向上だけでなく自己解決力（問題を解く手立てが考えられる子）および意欲力（言う気、やる気、確かめる気）を高めます。

そして、

「健康でたくましい子」では、体力テストの結果を子ども自身が受け止め、自己の体力を高めようとする気持ちを育てます。

くわしくは、後日、学校ホームページ等で今年度の学校経営方針をお示ししますのでご覧ください。

四月の生活目標

元気よくあいさつをしよう



令和2年 馬込第二小 校庭桜

来週、四月六日（月）から四月二四日（金）まで、臨時休業とさせていただきます。始業式、入学式は予定どおり実施します。

詳しくは、大田区教育委員会から配信されました、四月三日付け「新型コロナウィルス感染症に係る新学期の対応について」と並びに、本校のホームページをご覧ください。

くわしくは、後日、学校ホームページ等で今年度の学校経営方針をお示ししますのでご覧ください。